
　

↑中1生　森の授業 10月24日

　長い夏の後、短い秋ですが、原市場の森では紅葉が見頃です。
　9月8日(日)午前7時30分から9時30分まで9名が参加して,森の作業を行い
ました。(AB作業:草刈6名､CD作業:草刈･間伐3名)
　10月17日（木）は5時間目に教室で森の授業､原市場の森の歴史や飯能市
森林文化都市宣言､森の実習の注意点などを中1生と楽しく学びました。
　10月20日(日)午前7時30分から9時30分まで11名が参加して,森の作業を
行いました。(AB作業:草刈・遊歩道整備7名､CD作業:草刈･間伐4名)
　10月24日(木)は森の授業､3･4時間目に中1生の森で実習。9名が指導者と
して参加し中1生21名や先生方と森の整備を行いました。
　11月3日(日)午前7時30分から9時30分まで12名が参加して､森の作業を行
いました。(AB作業:草刈･遊歩道整備8名､CD作業:草刈･間伐4名)
　11月10日(日)いきいき原市場まつり｡午前10時30分から正午まで森のﾂｱｰ
を行いました。中学生ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ7名含む25名で森を巡り､中1生の森で中学
生が意見を発表しました｡
　12月1日(日)午前8時から10時まで13名が参加して､森の作業を行いまし
た。(AB作業:草刈･遊歩道整備7名､CD作業:草刈･間伐6名)

↑ｽﾎﾟ協会長さんがご挨拶に。

急な石段

鹿柵際は手作業

間伐で校舎が明るく↑

・最初は木を1本切るのも苦労したけど、皆さんの指導のおかげで木を4本
切ることができました。来年の1年生にもいっぱい木を切ってもらいたいで
す。最後に、林業体験を通して、もし自分に子どもができた時に、自分が
切った木を見せてあげたいです。
・今日林業を学んで､山は色々な人が手入れをしたり､木を植えたりして私達
が気持ちよく登れている山になっているのだと感じました。これからは今日
学んだ事を活かして､自然と触れ合っていきたいです。今日は非常に良い
体験になりました。
・原市場の森の中は外から見るよりもとてもきれいでびっくりしました。いざや
るととても大変でした。木を切るのは疲れましたが切った後は達成感があり
ました。今後この原市場の美しい森を守っていきたいです。

林業体験感想(抜粋）

・私は今日この体験をして、木を1本切るだけでもとても疲れる事が分かりました。こ
の体験は危険ですがとても楽しめたです。今後、この体験を生かして、そして忘れ
ないようにしていきたいです。
・林業体験をしてみてただﾉｺｷﾞﾘで切るだけだと思っていましたが、倒れる方向など
を考えながら切るのはとても難しい事だと思いました。今の原市場の森をこの先も大
切にしていきたいです。
・今日は林業体験をさせていただき有難うございました。本当に楽しかったです。今
日学んだ木の切り方や自然について、いろんな事が分かりました。これからは自然
を守っていきたいです。

森の活動参加者（敬称略）

9月8日：高野満､伊東寛信､番場武臣,
長岡剛､木下博蘊,浅野隆司
大野弘,小見山実､大野康

10月17日(森の授業･教室):大野康

10月20日：向澤雅啓,長岡剛,高野満
鈴鹿博章,番場武臣,大野弘,木下博薀
鈴木昭一,伊東寛信,西脇拓朗,大野康

10月24日(森の授業･実習)：高野満
鈴木昭一，番場武臣､木下博蘊，大野弘
伊東寛信､小見山実,西脇拓朗,大野康

11月3日:高野満,向澤雅啓,大野弘
浅野隆司､鈴鹿博章,番場武臣
木下博薀､伊東寛信,小見山実,

鈴木昭一､西脇拓朗,大野康

11月10日(森のﾂｱｰ):浅野隆司､大野康

12月1日:高野満､長岡剛､向澤雅啓､大野弘
小見山実､鈴木昭一､鈴鹿博章､木下博薀
番場武臣､浅野隆司､見澤康永､大野康
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↑枝垂桜の丘で
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　　　　　　　　　　　12月5日　ﾐﾂ山から

体育館脇　　　　ｴﾘｱD間伐で明るくなった廊下階段踊り場から見えるｴﾘｱD

　　　　　　　　　森のﾌﾞｰｽ

中学生ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの認定証 ﾔﾏﾈの解説を
聞く人々

谷口坂普請中 H25.11.13

H24.2.5 ↑
　　　←小学生にﾔﾏﾈのお話

中学生ボランティア感想(抜粋)
・ｶﾞｲﾄﾞとして､足を滑らして怪我をしないようにした。参加者に質問などして沢山話をした。参加者と知識を軽く共有した｡
・ｶﾞｲﾄﾞとして質問されたら答えられることは答えて､分からない事は周りに聞くことを意識した｡自分の安全だけでなく周りの人の
安全も確認できた｡
･これからも地域の人たちと原市場の森を守っていきたいと思いました。
・雨上がりだったので､お客さんが転んだりすべりそうになったりしていないか、時々後ろを見たりして、自分も転んだりしないよ
うに意識した。
・お客さんの安全と、いろんな人に話しかけることを意識した。
・今回はお客さんと少ししか話せなかったので、ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ力も大事なんだなと感じました。こういう仕事をしている時は、友
達とばっかり話してるだけじゃなくて、お客さんを楽しませるために、もっとお客さん達と話す事が大切だと学びました。

　原市場の森創設からご尽力くださった谷口昭一さん
が9月16日にご逝去されました。これまでのご功労に
敬意を表しますとともに、心からご冥福をお祈りいたし
ます。


